



Franz Graf zu Hardegg, Glatz und im Machlande, erbl. Mitglied des h. Herrenhauses des österr. Reichsrathes etc., gibt im eigenen Namen als Sohn und im Namen seiner Mutter der hochgeborenen Frau **Leopoldine Gräfin zu Hardegg**, gebornen Gräfin von **Waldburg-Zeil-Lustenau-Hohenems**, Sternkreuz-Ordens- und k. u. k. Palastdame weiland Ihrer Majestät der Kaiserin und Königin, als Gattin, dann seiner Geschwister der Grafen **Friedrich, Victor, Clemens**, Gräfin **Marie**, Grafen **Joseph und Leopold zu Hardegg**, als Kinder, dann seiner Tante Ihrer Excellenz der hochgeborenen Frau **Marie Gräfin von Seilern und Aspang**, gebornen Gräfin von **Hardegg**, als Schwester, und im Namen der übrigen Verwandtschaft die schmerzliche, erschütternde Nachricht von dem Ableben seines innigst geliebten Vaters, beziehungsweise Gatten und Bruders, des hochgeborenen Herrn

Johann Julius Grafen zu Hardegg, Glatz und im Machlande,

k. u. k. Kämmerer, erbliches Mitglied des h. Herrenhauses des österr. Reichsrathes, Oberst-Erbland-Mundschenk in Oesterreich u. d. E., Erbtruchsess in Steiermark, k. u. k. Oberlieutenant a. D. Fideicommissherr auf Stetteldorf am Wagram u. Senior der Gräflich Hardegg'schen Familie, etc.

welcher im 67. Lebensjahre, Montag am 11. Februar l. J. $\frac{1}{2}$ 4 Uhr nachmittags auf Schloss Stetteldorf nach längerem schweren Leiden plötzlich im Herrn seelig entschlafen ist.

Die Beisetzung findet am 14. Februar l. J. um 10 Uhr vormittags nach erfolgter feierlicher Einsegnung in der Familiengruft zu Stetteldorf statt.

Die heil. Seelenmessen werden in den Patronatskirchen zu Stetteldorf und Ober-Hautzenthal, dann den 16. d. M. 9 Uhr vormittags bei St. Stephan in Wien gelesen werden.

Gott gebe ihm die ewige Ruhe!

Schloss Stetteldorf, am 11. Februar 1900.